

JEUDI 16 FEVRIER 2023: 18H00



ETIENNE KLEIN
Physicien et philosophe des
sciences au CEA

La philosophie des Lumières défendait l'idée que la souveraineté d'un peuple libre se heurte à une limite, celle de la vérité, sur laquelle elle ne saurait avoir de prise : les «vérités scientifiques», en particulier, ne relèvent pas d'un vote.

La crise sanitaire a toutefois montré que nous n'avons pas bien retenu la leçon, révélant l'ambivalence de notre rapport à la science.

Lorsque la crédibilité de la recherche ploie sous la force de l'événement et de l'opinion, comment garder le goût du vrai - celui de découvrir, d'apprendre, de comprendre ?

